



Christine Ginsberg, Bereichsleiterin Kommunikation

Ich arbeite seit April 2019 im Kulturmarkt und freue mich darauf, meine Erfahrungen aus fast 20 Jahren Kulturkommunikation an unsere temporären Mitarbeiter*innen weiterzugeben.

Kultur ist aus meinem Leben nicht wegzudenken – sei es Musik, Theater, Kunst oder vieles mehr. Dies spiegelt sich auch in meinem Werdegang. Zuletzt leitete ich mehrere Jahre die Abteilung Marketing & Kommunikation im Schauspielhaus, davor hatte ich jahrelang dieselbe Funktion im Museum Rietberg sowie im Musikclub Moods im Schiffbau inne. Zwischendrin bildete ich mich zur Kulturmanagerin an der Uni Basel weiter.

Mein Interesse an Sprachen führte zur Erstausbildung als Übersetzerin. Die Freude an Sprachen und am Austausch mit Menschen aus verschiedensten Kulturräumen, ist mir bis heute geblieben und führte zu zahlreichen Reisen in ferne Länder, die mich noch heute nachhaltig prägen.

Vieles von alldem, was mir wichtig ist, begegnet mir nun auch im Kulturmarkt – ein Ort, der einen sofort einnimmt, durch die angenehme Atmosphäre, die tollen Menschen und Räume und das vielseitige kulinarische und kulturelle Angebot.